



Chers personnes soignants et non soignants,

Des écoles, des collèges et des lycées de l'Enseignement Catholique ou associés sont heureux de vous remettre ces équipements, boissons et sucreries.

Cette collecte a été organisée ces jours derniers à votre attention par des établissements du secteur Notre-Dame de la Garde.

Par ce modeste geste, nous témoignons tout notre soutien pour le travail que vous accomplissez depuis des semaines auprès des patients, malgré la fatigue, l'anxiété et les conditions de travail dégradées par l'ampleur et la durée de la crise sanitaire que nous traversons.

Nous savons aussi que le temps passé auprès des malades et de leurs familles est du temps que vous ne comptez plus, passé loin de vos enfants et de vos proches.

Vous avez toute la reconnaissance de nos communautés éducatives pour tout ce que vous faites au quotidien pour vaincre la maladie et accompagner les souffrants par votre présence, votre attention et votre engagement.

Nous vous portons dans nos pensées. Qu'elles vous donnent force et courage, réconfort et espérance.

Merci à tous.

Les communautés éducatives de :

Ecole Notre Dame de la Paix – Ecole/Collège/lycée Notre Dame de France – Lycée Notre Dame de Sion – Collège/Lycée Saint Joseph les Maristes / Lycée Charles Péguy – Ecole Jeanne d'Arc

